

Ice Candle Museum 2021

第47回 しもかわアイスキャンドルミュージアム

2月13日、14日の2日間にかけて、第47回アイスキャンドルミュージアムが開催されました。ここ数年のテーマである「街中のアイスキャンドル」をさらに進め、沿いの商店街から広場、各家庭にアイスキャンドルが飾られ、町全体がミュージアムとなりました。



メインオブジェ会場（にぎわいの広場）では、アイスキャンドルや雪像を使つたたくさん造形物や会場全体をアイスキャンドルの川に見立てた演出により来場者がアイスキャンドルの温かく幻想的な光に包まれました。



石蔵倉庫を会場として開催されたアイスキャンドル博では応募者自作のオリジナルアイスキャンドルが並びました。応募作品は「きれいで美しい作品」「発想がユニークな作品」「制作にただならぬ苦労を感じる作品」の項目で審査され、イベント来場者による一般投票が行われました。

今年は、町民の皆さんのがアイスキャンドルを作つて楽しめるようにな、2日間にわたりドローンを使つた空からの撮影が行われました。撮影された動画はしもかわ観光協会のYouTubeチャンネルやSNSアカウントで配信されています。

第47回アイスキャン



ドルミュージアムは、アイスキャンドル日本発祥の地である下川町にとって大切な文化となるようなイベントとなりました。